

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Maria Novenia Kristian Kelas : VI (Enam)
 NISN/NIS : 102032214033/20322078 Semester : I (Satu)
 Nama Sekolah : SD Mardi Rahayu 02 Tahun Pelajaran : 2019 / 2020
 Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro 741 Ungaran,
 Ungaran Barat, Semarang
 Jateng 50511

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti

Deskripsi

1. Sikap Spiritual

Veni sangat baik dalam sikap berdoa sebelum melakukan kegiatan, berperilaku syukur, toleransi beragama, dan rendah hati

2. Sikap Sosial

Veni sangat baik dalam sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, rendah hati, dan percaya diri

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : **68**

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	96	A	Maria sangat baik dalam memahami diri sebagai warga negara indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah, memahami diri sebagai warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia, memahami karya keselamatan Allah yang disampaikan melalui para nabi, memahami karya keselamatan Allah melalui kata-kata tindakan dan pribadi Yesus.	94	A	Maria Novena baik dalam melakukan aktifitas cerita mengenai rasa bangga yg dimiliki sebagai warga negara indonesia yang beraneka ragam dan Sangat Baik dalam melakukan aktifitas membuat puisi yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga negara.
	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	96	A	Veni sudah mampu dalam menelaah persatuan dan kesatuan terhadap	94	A	Veni sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Pengetahuan	Nilai	Predikat	Keterampilan
1	UNGERAN	UNGERAN	UNGERAN	kehidupan berbangsa dan bernegara, dan mampu dalam menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	UNGERAN	UNGERAN	kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari, sangat baik menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
2	UNGERAN	UNGERAN	UNGERAN	Veni sudah mampu dalam mencermati petunjuk dan isi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dsb.), baik dalam menyimpulkan informasi berdasarkan teks laporan hasil pengamatan yang didengar dan dibaca	UNGERAN	UNGERAN	Veni sangat baik dalam mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya, baik dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif
3	Bahasa Indonesia	93	A	90	A		
4	Matematika	95	A	95	A		
	UNGERAN	UNGERAN	UNGERAN	Veni baik sekali dalam menjelaskan taksiran keliling dan luas lingkaran dan menjelaskan	UNGERAN	UNGERAN	Veni sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi

Pengetahuan			Keterampilan				
No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
				dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif			penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari dan menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah.
5	IPA	96	A	Veni sangat baik dalam menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan, dan mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari	94	A	Veni sangat baik dalam menyajikan karya tentang berbagai cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik dan menyajikan karya tentang cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungannya, sebagai hasil penelusuran berbagai sumber
6	IPS	95	A	Veni sangat baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia dan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.	94	A	Veni sangat baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia dan menganalisis posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN.

No	Muatan Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
				Pengetahuan			Keterampilan
				Veni sangat baik dalam memahami penampilan tari kreasi daerah, baik dalam memahami interval nada			Veni sangat baik dalam membuat reklame, baik dalam membuat patung
	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Veni baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional	96	A	Novenia baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional, dan mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dengan kontrol yang baik melalui permainan dan atau olahraga tradisional
	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	83	B		84	B	
				Muatan Lokal			
	a. Bahasa Jawa	94	A	Veni sangat baik dalam memahami teks cerita wayang "Gathukaca Gugur", baik dalam memahami tembang kinanthi	92	A	Veni sangat baik menulis dan menyajikan teks cerita pengalaman yang mengesankan dan menyampaikan pendapat tentang peristiwa budaya
	b. Tembang Jawa				85	B	Veni baik dalam mengapresiasi tembang Macapat dan tembang dolan berdasarkan jenisnya, melakukan tepuk birama, sofab bawa selaras

Muatan Pelajaran		Pengetahuan		Keterampilan			
No.	Pelajaran	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
							tembang. Serta berperaga
							memberi nasihat berdasarkan cakupan (syair)
							tembang dolanan, misalnya Sluku-sluku Bathok dan Gundul-gundul pacul dan mengapresiasi tembang dengan tepuk birama.
							membaca titilaras, memeragakan solah baw (gestur), bermain musik tradisional Jawa dengan alat sederhana
C. Ekstra Kurikuler							
No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan					
1.	Pramuka	Veni aktif dalam mengikuti kegiatan pramuka penggalang sebagai anggota regu matahari.					
2.	PMR	Maria Novenia Kristiyanti baik dalam memeragakan sebagai tim siaga bencana dalam menolong korban bencana					
3.	Cinematografi	Maria Novenia sangat baik dalam mengikuti cinematografi serta menguasai pembuatan short film, iklan dan teknik pengambilan gambar.					
D. Saran-saran							
Lebih semangat lagi dalam belajar, persiapkan diri, untuk menghadapi ujian!							
E. Tinggi dan Berat Badan							
No.	Aspek Yang Dinilai	Semester					
1.	Tinggi Badan	150					
2.	Berat Badan	35					

